

Vols en wingsuit d'Apocalypse



■ C'est à l'occasion d'un récent tournage que nous retrouvons Jean-Noël Itzstein, accompagné de quelques BASE jumpers, pour des images exceptionnelles signées Philippe Fragnol. Une fois de plus, le photographe offre à ParaMag une magnifique page de couverture et un article en portfolio ■



Phase de vol 1 : Après avoir quitté l'hélicoptère et volé à proximité du Mont Dolent, l'équipe d'Apocalypse Snow va plonger dans un couloir de roche et de glace bordé d'un sérac.